

進路通信 3年 vol.4

令和4年11月15日
進路指導室

9月に実施した共通テスト模試の分析と、受験に関する情報を提供します。

成績概要 文系でややUP、理系でDOWN

	文系 (国英社)	理系 (数英理)
6月	47.1	46.2
9月	47.4	44.6

前回の6月模試と比較して、3教科の偏差値は文系でUP、理系でDOWNしています。校内でも受験生の雰囲気が出ており、学習時間が飛躍的に増えた人がたくさんいる

と思いますが、それは全国の高校でも同様ですので、「自分的には頑張っている」状態から、「周り(全国)に負けていない」という状態になってほしいですね。阿倍高生は全国と比較して、国語の偏差値が高く出ています。入試問題は読解力がないとどの教科も苦戦しますので、国語は大切です。得意科目は一人ひとり異なりますが、いいところを伸ばしていきましょう。

人気の志望校ランキングとABC判定

大学	のべ志願数	ABC判定
近畿大学	276 (293)	10 (9)
関西大学	123 (163)	1 (1)
龍谷大学	96 (102)	10 (10)
追手門学院大学	96 (96)	41 (20)
摂南大学	89 (91)	30 (25)
大和大学	68 (83)	13 (10)
大阪経済大学	53 (68)	14 (9)
桃山学院大学	34 (47)	26 (25)
大阪工業大学	49 (43)	1 (0)
立命館大学	21 (42)	1 (1)
国公立大	22 (24)	3 (3)

近大、関大の希望者は6月より減少しています。言い方は悪いですが、目指せる大学が具体的にみえてきたということかもしれません。ABC判定の人数もほとんど変わっていません。現在、関大近大を目指している人は厳しい状況であることに変わりはありません。一方で、龍谷や摂神追桃、大和、大経大ではABC判定が増加しており、十分滑り止めになるような学力がついていることがわかります。学校推薦型(公募)で、こういった大学に合格した人は、さらに上位校を目指して勉強を続けてほしいと思います。

この時期のE判定は覆すことが非常に難しいですので、チャレンジはかまいませんが、

滑り止めにする学校を慎重に検討しておく必要があります。

※()は6月のもの

今後の入試日程

11月中旬～ 12月初旬	<u>学校推薦型(公募)選抜</u> 現在、この入試を受けている人がたくさんいます。産近甲龍では年内に滑り止めを作っておきたい上位の高校からの受験生がたくさんいるため、合格は難しいです。結果にメンタルが左右されることなく、一般選抜に向けて勉強を続けておくことが大切です。この入試で合格できる人は、より上位の大学を目指す学力がついている証拠ですので、目標を1ランク上げてもよいでしょう。
12/9	関西大学入試直前講演会 ※申込〆切 11/25 関西大学入試センターから講師をお招きして、残り2か月何をすればよいのかを先輩の入試データをもとに具体的に教えていただきます。関西大学を受験する人はぜひ参加してください。
12月下旬～ 1月中旬	一般選抜の出願
1/14.15	大学入学共通テスト
1/16	大学入学共通テスト自己採点会
1月中旬～	<u>一般選抜</u> 阿倍高生はこの入試で最もいい結果を出しています。また、各大学の奨学金制度や授業料減免制度はこの入試の成績上位者が受けられることが多いので、第1志望の学校はこの入試で合格を勝ち取りましょう！

合格体験記(裏面)

74期の先輩たちが受験を通して感じたこと、後輩へのアドバイスを残してくれています。「進路の手引き」の後ろのページにも掲載されていますが、ページの都合上、掲載できなかった分を、進路通信で紹介していきます。(本人が寄稿した文面をそのまま使用しています。)



近畿大学 経済学部（一般選抜）

私はほぼ毎回学年順位 250 位を上回ることなく、三年のクラス順位も 35 位でした。順位をみると到底近大に受かるレベルじゃないと皆さんでもわかると思います。しかし私は合格を勝ち取りました。それも九月に部活を引退し、前期の受験前日にコロナに感染し辞退、中期日程で奇跡の復活逆転合格というプレミア付きです。ふざけた文面にはなっていますが平日は約6時間、休日は10時間、冬休み以降は最低12時間、クリスマスは14時間37分勉強しました。奇跡とは言いつつもやれるだけのことはやっていました。

私が受験を終え感じたことは勉強の仕方や小手先のテクニックではなく、結局根性論だと思いました。だって考えてみてほしい。合格体験記で書いている勉強法って結果論やんって思うんです。そんなん向き不向きあるし俺ら勉強のプロじゃないんやから変にテクニック教えて混乱させるのはどうかと思うのです。あんなんただ語りたいただけやんって。だから合格体験記にかく後輩へのメッセージは根性論くらいがちょうどいいと思いました。「こういう展開でこそオレは燃える奴だったはずだ…」「ミッチー…」というSLAMDUNKの名シーンを脳内再生していました。この言葉はすべてを覆してくれます。

前書きが長くなりましたが私が皆さんに伝えたいことは1つです。それは今していることに全力を注ぐです。「えー先のこと考えてもって〇〇をこうこうして参考書は…」なんてしても仕方ありません。もし今単語しているならさっと単語くらい覚えてしましましょう。たしかに途中で文法とか長文の参考書どれがいいかなー、って見ちゃう気持ちはすごくわかる。でも参考書なんてどうでもいい amazon で評価いいやつ最悪関正雄とか肘井学の本仕上げときゃ受かりますから。今、目の前に立ちはだかっている壁から目を背け、未来に逃げた奴ほど時間が足りなくなっていたように思います。そりゃたしかにすこしは先を見据えるのも大事ですけどね。壁は乗り越えるまであります。変わりません。受験はあくまで個人戦。たしかに先生たちも助けてはくれますが、結局壁は自分自身でぶっ壊すしかないんです。部活があるから… バイトが.. って人はそれをどこまでするかのを決めてちゃんとやり切ってください逃げ癖が付きます。その間の勉強は空き時間に本気出す。産近甲龍までならこの気持ちの持ち方で絶対いけます。私が証明します。関関同立はすいません絶対とも言えませんが今これを読んでいるあなたが合格できると証明し次の世代の背中を押してあげてください。健闘を祈る。

大阪警察病院看護専門学校（一般選抜）

私は高校3年生の春休み中に志望校を絞り、夏休み中に何校ものオープンスクールに参加しま

した。コロナの影響で中止になることも多かったため、情報収集がギリギリになってしまい焦ったことを後悔しています。また学校によって受験する科目も違うため、なるべく3年の春頃には志望校を決めておく方が絶対良いと思いました。

私の勉強方法を紹介します。まず国語は、高校で配られた教材を何度も解いていました。漢字はもちろんですが、四字熟語や慣用句も同じくらい重要です。あとは書店で演習ドリルを買って速く正確に読む力をつけました。慣用句の穴埋め問題とかも合ったので、どういう漢字が使われているのかも覚えてかけるようにしておくといいです。私が進学する学校以外は、ほぼほぼ記述式の学校なので、筆者の考えを文章から読み取って簡潔にまとめる練習などもしておく和后々苦勞せずに済むと思います。次に数学は、書店で看護・医療向けの参考書兼演習問題を買ってひたすら解きました。学校によって出る分野は本当に分からないので、どの分野も基礎を完璧にしておくといいです。私の解き方はこれです。最初にひと通り全部解く（分からなかったら答えと解説を見て、印と日付をつける）。次に印のところを見て、解説等なしで理解できたら違う印と日付をつける。これを問題を見たら答えまですぐ出てくるくらいやり込みました。そのうちに苦手な分野が浮き彫りになってくるので、そこを重点的にしていました。英語はまず、ターゲット1900（単語集）を使ってより多くの単語を頭にインプットしました。これは1日に必ず100単語を目安にしていました。それと併合してネクステージ（文法のドリル）で苦手な文法を無くしていきました。文法だけでなく語法も覚えておいて損はないです。ちなみに英語は1番苦手な教科でしたが、日々の勉強のおかげで入試では1番スラスラ解くことができました。

他にも、東京アカデミーの看護模試を受けて自分の苦手な分野を見つけて克服させたり学校別の合格レベルを把握したりして、どんどん成績を上げていきました。またこれは自身のモチベーションの向上にも繋がっていました。思っていたよりも成績が悪かったら、より頑張らないと！っていう気持ちになるからです。やる気が出ない時はこれを見返しては自分を奮い立たせていました。

受験当日は防寒対策をしっかりし、それまでは体調を崩さないように食事や睡眠などで免疫をつけていました。

私自身、負けず嫌いな性格ではあるものの、やっぱり上手くいかない時にストレスは溜まります。でもその時は息抜きもしていました。他の教科の勉強に切り替えたりしばらく寝たり、色んな方法でリフレッシュしました。そうすることでまた次第にやる気が出ます。努力はすればするほど絶対身に付くので、メリハリをつけて、でも無理はせず、自分を信じて勉強頑張ってください！看護師という夢に向かってまっすぐ突き進んでください。応援しています！